



# Lancement de la 12<sup>e</sup> édition du calendrier MP Repro / Kollektif

Une collaboration qui célèbre la créativité locale



**Montréal, le 2 décembre 2024** – La 12<sup>e</sup> édition tant attendue du calendrier des projets architecturaux d'exception est officiellement lancée ! Cette collection annuelle, qui met de l'avant le talent et le savoir-faire des créateurs d'ici, est le fruit d'une collaboration de longue date entre MP Repro et Kollektif.

Cette année, le calendrier s'articule autour de six thématiques captivantes, chacune illustrant des facettes essentielles de l'architecture et des valeurs qui la façonnent :

- **Architecture scolaire** : Des espaces éducatifs qui redéfinissent l'apprentissage pour les générations futures.
- **Le passé revisité** : Une fusion harmonieuse de l'histoire et de la modernité, célébrant notre héritage et ses évolutions.
- **Recueillement** : Un lieu propice à la méditation et au calme, où l'architecture devient un vecteur de sérénité.
- **Logement** : Un projet résidentiel innovant qui redéfinit l'art de vivre.
- **Projets publics** : L'architecture pour le bien-être des communautés, favorisant l'interaction et l'accessibilité.
- **Qualité et intemporalité** : Une sélection de projets qui allient sophistication et bien-être, incarnant l'élégance dans l'espace.

« Nous sommes fiers de sélectionner chaque année des projets qui reflètent l'excellence et la diversité de l'architecture au Québec. Ce calendrier est une vitrine de créativité, où chaque thème révèle la richesse et la profondeur du talent d'ici. » Martin Houle, architecte, directeur et fondateur de Kollektif.

« Pour nous, ce calendrier est bien plus qu'un simple produit imprimé. C'est une œuvre d'art et de passion, créée avec soin pour capturer l'essence de chaque projet architectural et la partager tout au long de l'année. » Carmela Martinez, PDG, MP Repro.

En s'alliant pour la douzième année consécutive, MP Repro et Kollektif démontrent leur engagement commun envers la valorisation de l'architecture locale et offre une occasion unique de découvrir l'avant-garde des créations architecturales, un mois à la fois.

## À propos de MP Repro

MP Repro est une entreprise innovante qui offre une gamme complète de solutions d'impression. Toujours à l'avant garde d'une industrie en constante évolution, MP Repro possède une connaissance approfondie des procédés d'impression, ce qui en fait un partenaire de choix pour tous les types de projets. Soucieuse d'offrir un accompagnement hors pair, elle est réputée pour son service de livraison rapide et personnalisé. Comptant sur plus de 60 employés(es) dédiés(es), l'entreprise a son siège social à ville Saint-Laurent et une succursale à Montréal.

## À propos de Kollektif

Fondé en 2006, Kollektif a pour mission d'informer, valoriser et soutenir la communauté architecturale du Québec grâce à une plateforme de nouvelles, des séries vidéo originales, une présence sur les réseaux sociaux... et trois bénévoles motivés par leur milieu professionnel. Les efforts et la pertinence de Kollektif sont reconnus en 2023 avec l'octroi du Prix de la promotion de l'architecture de l'Institut royal d'architecture du Canada et en 2024, avec le Prix Ambassadeur de la qualité en architecture de l'Ordre des architectes du Québec.

Pour commander le nouveau  
calendrier 2025